

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Dalam minggu ini, kita masih belajar dari nabi Yeremia, seorang pelayan setia yang taat pada panggilan Tuhan. Yeremia adalah seorang nabi yang hidup pada masa kerajaan Yehuda. Meskipun ia belum pandai berbicara sebagai seorang yang berpengaruh, ia tidak pernah mengelak dari panggilan Tuhan. Yuk kita pelajari beberapa hal berharga dari kehidupan Yeremi. Jika kita membaca kitab Yeremia dari awal, kita mengetahui bahwa Yeremia dipanggil menjadi nabi sejak masa mudanya. Meskipun belum memiliki pengalaman dan keahlian, ia tidak ragu-ragu untuk taat kepada perintah Allah yang memintanya menjadi nabi. Ini mengajarkan kita bahwa usia bukanlah penghalang untuk melayani Tuhan. Bahkan anak-anak sekalipun dapat mendengar panggilan-Nya.

Yeremia hidup dalam ketaatan dan kekudusan. Ia mengandalkan Tuhan dan mempercayai rencana-Nya. Kekudusan adalah syarat untuk mengalami rancangan damai sejahtera dari Tuhan. Kita juga harus hidup dalam ketaatan dan mengandalkan Tuhan dalam setiap langkah kita. Ketika Yeremia dipanggil menjadi nabi, ia merasa belum pandai berbicara dan masih muda. Namun, Tuhan memberikan jaminan bahwa Ia akan menyertai Yeremia dan melepaskannya. Kita juga sering merasa tidak berani melangkah dengan iman. Namun, ketika kita taat pada panggilan Tuhan, Ia akan memampukan kita dan menguatkan langkah kita. Jadi, Sahabat, yuk kita belajar dari kehidupan nabi Yeremia. Jadilah pelayan yang taat pada panggilan Tuhan.

Rhema Hari ini
Yeremia 1:10

Ketahuilah, pada hari ini Aku mengangkat engkau atas bangsa-bangsa dan atas kerajaan-kerajaan untuk mencabut dan merobohkan, untuk membinasakan dan meruntuhkan, untuk membangun dan menanam.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Bapa yang baik, kami mengucapkan syukur untuk hari ini. Kami mau belajar taat akan panggilan-Mu. Roh Kudus yang memampukan kami. Dalam nama Yesus kami berdoa.

Amin.

1. Apakah Yeremia memiliki pengalaman dan keahlian saat dipanggil Tuhan?

2. Apakah Yeremia taat akan panggilan Tuhan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 4**